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Protokoll der StuKo-Sitzung vom 21. Januar 2019               [bestätigt am 13.05.2019] 

Ort:   StuKo-Sitzungssaal, Marienstraße 18 in 99423 Weimar 

Sitzungsleitung:  [Till Uhde] 

Protokoll:  [Simone Braun] 

Aufgabenprotokoll: [Knut Rothe] 

 

[Till Uhde] eröffnet die Sitzung um 19.11 Uhr und begrüßt alle anwesenden Gäste und StuKoten. 

TOP 0 Formalia (Beschlussfähigkeit, Tagesordnung) 

TOP 0.1 Neue Delegierte/Mitglieder  

Es sind keine neuen Delegierten oder Mitglieder zu bestätigen.  

 

TOP 0.2 Beschlussfähigkeit  

11 von 14 stimmberechtigten StuKoten sind anwesend, alle Fakultäten sind 

vertreten, die Runde ist somit beschlussfähig. 

Beschlussfähigkeit gegeben, 11 von 

14 stimmberechtigte StuKoten anwe-

send, alle Fakultäten vertreten 

 

TOP 0.3 Anträge an die Tagesordnung  

Es ergehen folgende Anträge an die Tagesordnung: 

TOP 2.3 Struktur Referat InfÖ – Stand Vertretersuche – vorziehen 

TOP 7.1 Gremienwahlen im Sommersemester – Vertretersuche für Wahlvorstand 

und Wahlprüfungsausschuss, Orga-Team Fachschaftswahlen – vorziehen 

TOP 8.1 Kommunalwahlen -> [Dirk Slawinsky] – vorziehen 

TOP 8.5 DNT-Ticket – vorziehen 

TOP 7.4 Klausurtagung - einfügen 
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TOP 0.4 Bestätigung des Protokolls vom 12.11.2018  

Einige der anwesenden StuKoten waren zur Sitzung am 12.11.2018 nicht da, 

andere haben das Protokoll nicht lesen können, es ergeht trotzdem eine Ab-

stimmung: 

 

 

[Till Uhde] Wer bestätigt das Protokoll vom 12.11.2018? 

[B 002 - 2019] ja nein Enthaltung 

5 0 6 

- Nicht bestätigt-  

  

Die Bestätigung wird in der kommenden Sitzung erneut auf die TO genommen.  

 

TOP 0.5 Wortmeldung  

[Alexander Jürs] ist nicht anwesend, daher erklärt sich [Tobias Kühn] bereit, die 

Wortmeldung des heutigen Abends zu schreiben. 

 

 

TOP 1 Vorstellung und Wahl von ReferentInnen und Delegierten 

TOP 1.1       Bestätigung von [Franziska Felger] als Senatorin für die Fachschaft A & U 

[Franziska] stellt sich der Runde kurz noch einmal vor: Sie ist bereits seit einem 

Jahr als Senatorin für die Fachschaft A & U tätig und müsste nun neu bestätigt 

werden. Sie würde das Amt gerne noch weiter ausüben. 

Da es keine Fragen aus der Runde an [Franziska] gibt, wird die Wahl per vorbe-

reiteter Wahlzettel durchgeführt. 

 

Während der Auszählung der Stimmen wird die Sitzung mit TOP 2.1 fortgeführt. 

 

TOP 2 Berichte der ReferentInnen, Delegierten, Beauftragten 

TOP 2.1       Bericht aus dem AS Forschung & Projekte, Sitzung vom 19.12.2018 -> [Lynn Hoff], [Ioannis Oriwol] 

Der TOP wird verschoben, da keiner der Vertreter anwesend ist.  
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TOP 2.2       Bericht aus dem AS Studium & Lehre, Sitzung vom 19.12.2018 -> [Marie Wohlfahrt], [Patricia Grass], 

[Miriam Neßler], [Laura Jähnert] 

[Patricia] ist als Vertreterin aus dem AS Studium & Lehre anwesend. Sie infor-

miert die Runde kurz, dass alle in der letzten Sitzung besprochenen Themen 

bereits aus dem Bericht aus dem Senat bekannt sind. 

 

 

Es folgt die Bekanntgabe der Personalwahl [Franziska Felger] zur Senatorin für die Fachschaft A & U: 

 

[Till Uhde] Wer bestätigt [Franziska Felger] als Senatorin für die Fachschaft A & U? 

[B 003 - 2019] ja nein Enthaltung 

11 0 0 

- Einstimmig bestätigt-  

 

[Patricia Grass] verlässt den Raum. 
19.22 Uhr 

TOP 8 Sonstiges - vorgezogen 

TOP 8.1       Kommunalwahlen -> [Dirk Slawinsky]  

[Dirk] informiert die Runde, dass er an den diesjährigen Kommunalwahlen teil-

nehmen wird. Er würde hierzu gerne mit dem Referat Politische Bildung koope-

rieren und die Studierenden auf die anstehenden Wahlen aufmerksam ma-

chen. Er betont, dass es sich nicht um Wahlwerbung handelt, sondern darum, 

die Studierenden, die immerhin 11% der Weimarer Einwohner ausmachen, et-

was für Politik zu sensibilisieren. 

Kooperation mit dem Referat PolBil 

in Bezug auf die Kommunalwahlen 

zur Information und Sensibilisierung 

der Studierenden 

 

TOP 2 Berichte der ReferentInnen, Delegierten, Beauftragten 

TOP 2.3       Struktur Referat InfÖ – Stand Vertretersuche   

[Dirk] wird sich langsam als Referent für Informationsverbreitung und Öffent-

lichkeitsarbeit zurückziehen. Bis sich eine Nachfolge gefunden hat, wird er noch 

Ansprechpartner bleiben, spätestens jedoch im Mai ausscheiden. Wünschens-

wert wären Kompetenzteams für einzelne Themen oder Bereiche. Vielleicht lie-

ßen sich auch die Medienminister der einzelnen Fachschaften mehr einbinden.  

Aus der runde kommt die Frage, wie hoch die Arbeitsbelastung sei? [Dirk] legt 

dar, dass er während seines Wirkens zahlreiche Vorlagen geschaffen hat, die 

alle in einer Datenbank hinterlegt sind und auf die zugegriffen werden kann.  

Im März ist geplant, die M18-Seite soweit zu strukturieren, dass sie die kom-

menden Jahre funktioniert. Hier ist man immer noch auf die Zuarbeit aller an-

gewiesen, daher die Bitte an alle, sich hier mit Inhalten einzubringen. 

Ausscheiden von [Dirk] als Referent 

für InfÖ im Mai 

 

 

Zugriff auf Datenbank mit zahlrei-

chen Vorlagen möglich 

Überarbeitung der M18-Seite im 

März 

Zuarbeit mit Inhalten -> alle 
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[Dirk] wird zur kommenden Sitzung eine Liste mit allen anfallenden Aufgaben 

in dem Referat erstellen. 

Erstellen einer Aufgabenliste bis zur 

kommenden Sitzung 

 

[Franziska Felger] verlässt den Raum. 
19.36 Uhr 

 

TOP 7 Termine - vorgezogen 

TOP 7.1        Gremienwahlen im Sommersemester – Vertretersuche für Wahlvorstand und Wahlprüfungsaus-

schuss, Orga-Team Fachschaftswahlen 

Die Fachschaftswahlen stehen zu Beginn des Sommersemesters wieder an. 

Ideal wäre es, wenn sich hier ein Orga-Team finden würde, dass sich um die 

Werbung, Plakatierung, den Druck, Buttons, etc. kümmert. Zwingend sind aber 

zwei Personen, die die Wahlleitung übernehmen, diese dürfen selbst nicht an 

der Fachschaftswahl teilnehmen. Alle werden gebeten, dies in ihre FsR zu tra-

gen. Zudem wird der Vorstand eine Mail an den StuKo-Verteiler sowie alle Initi-

ativen und Referate verfassen. 

Es kommt der Vorschlag aus der Runde, bereits zur Winterwerkschau Werbung 

für die Kandidatur bei den Wahlen zu machen. 

Die Kandidatenzettel können schnell fertig gestellt werden, da die Daten be-

reits vorhanden sind.  

Es wird der Vorschlag eingebracht, zu den Fachschaftswahlen auch die Refe-

renten von der Studierendenschaft per Wahl bestätigen zu lassen. So würde 

das Amt des Referenten aufgewertet und fände bei einjähriger Ausübung auch 

Berücksichtigung beim BaföG sowie bei der Studienzeitverlängerung. Eine un-

terjährige Nachbesetzung könnte auf kommissarischer Ebene bis zu den 

nächsten Wahlen erfolgen. 

Bis zur nächsten StuKo-Sitzung wird [Tobias] mit dem Justiziar klären, ob es 

hier rechtliche Einwände gibt. 

Außerdem wird sich eine Arbeitsgruppe mit der Ausarbeitung eines Konzeptes 

beschäftigen. Hierzu sollen zunächst alle Referenten bei einem gemeinsamen 

„Referentenabend“ befragt werden, ob sie eine solche Regelung als sinnvoll er-

achten. Der Vorstand wird sich um die Organisation des Treffens kümmern. Als 

Terminvorschläge werden der 15.02.2019 sowie alternativ die beiden darauffol-

genden Wochenenden vorgeschlagen. 

Suche eines Orga-Teams für die 

Wahlen, sowie zumindest zwei Wahl-

leitern 

Aufruf in die Fachschaften tragen -> 

alle 

Mail an alle Inis und Referate -> Vor-

stand 

 

 

 

Überlegung, die Referenten ebenfalls 

durch eine Wahl bestätigen zu las-

sen.  

 

Klärung rechtlicher Fragen hierzu 

mit dem Justiziariat -> [Tobias] 

 

Ausarbeitung eines Konzepts 

Interessenabfrage bei den Referen-

tendurch ein gemeinsames Treffen 

mit dem Vorstand 

 

TOP 7.5        Welcome Back - eingefügt  

In der ersten Aprilwoche wird zu Semesterbeginn wieder das Welcome Back 

stattfinden. Hier wird ein Orga-Team gesucht. Ein Tag wird als Fachschafts-

Nachmittag organisiert, als Tag der offenen M18, bei dem sich die 

Welcome Back in der ersten Semes-

terwoche des SoSe: Suche eines 

Orga-Teams 
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Fachschaften, Referate und Initiativen vorstellen. Am darauffolgenden Tag soll 

wieder die Welcome Back Party stattfinden.  

Alle werden gebeten, diese Informationen in die Fachschaften zu tragen, eine 

Vernetzung aller an der Mitwirkung Interessierter erfolgt über die Vorstände. 

Des Weiteren werden die Referate und Initiativen, diese über [Kathi], infor-

miert, außerdem schreibt der Vorstand eine Info-Mail an den großen StuKo-

Verteiler.  

[Knut] bringt ein, dass die Internationals hier ebenfalls eingebunden werden 

sollten.  

Organisation des Tag der offenen 

M18 sowie der Welcome Back Party 

Vernetzung aller Interessierten aus 

den Fachschaften über die Vor-

stände 

Info-Mail an Kathi, die Referate und 

den großen StuKo-Verteiler 

Einbinden der Internationals in die 

Organisation 

 

[Leon Kieweg] betritt den Raum. 
20.26 Uhr, 12 Stimmbe-

rechtigte 

TOP 8 Sonstiges - vorgezogen 

TOP 8.5       DNT-Ticket - vorgezogen  

[Dirk] informiert die Runde über die Konditionen des DNT-Tickets: die Studie-

renden beider Weimarer Hochschulen sollen gegen einen Betrag, der mit dem 

Semesterbeitrag gezahlt wird, Veranstaltungen des DNT kostenlos, nur durch 

Vorlage ihrer Thoska besuchen können. Hiervon ausgeschlossen wären Premi-

eren, Sonderveranstaltungen u.ä. Derzeit können Studierende Veranstaltungen 

des DNT für 6,50 € besuchen, 9,50 € kosten Premieren. 

Die weitere Verfahrensweise bezüglich einer Urabstimmung und Werbung wird 

in der nächsten gemeinsamen StuKo-StuRa-Sitzung geklärt werden. 

 

 

Pause 20.31 – 20.44 Uhr 

Die Sitzung geht mit 11 Stimmberechtigten StuKoten in die nächste Runde, [Urs Winandy] fehlt. 

 

TOP 3 Beschlussanträge 

Keine. 

TOP 4 Aktuelle Debatte 

Keine. 
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TOP 5 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 

TOP 5.1       Informationen  

Der Vorstand informiert, dass der Prüfbericht über den Haushalt 2019 der In-

nenrevisorin [Fr. Lorbeer] soweit in Ordnung war, jedoch müssen die FO ge-

mäß neuer ThürStudVO sowie die GO überarbeitet werden. 

Überarbeitung einiger Verordnun-

gen 

 

[Urs Winandy] betritt den Raum. 
20.45 Uhr, 12 Stimmbe-

rechtigte 

TOP 5.2         Beschlüsse  

Bestätigung des Vorstandsbeschlusses [B 001 - 2019] 

Das Referat Kulturförderung ist derzeit unterbesetzt und nur eingeschränkt 

handlungsfähig. Der Kulturförderantrag für das Projekt „Klangrausch“ ist schon 

vor geraumer Zeit eingereicht worden, hier drängt nun etwas die Zeit. Bei der 

Veranstaltung handelt es sich um eine zwei Mal jährlich stattfindende Veran-

staltung im E-Werk, die bereits in der Vergangenheit vom StuKo Förderungen 

erhalten hat. Beantragt wurde eine Fördersumme von 500,- €, die ebenfalls in 

der Vergangenheit aufgrund des Merkmals der Reihenveranstaltung, gewährt 

wurde. 

[B 001 - 2019] Wer ist dafür, die Veranstaltung „Klangrausch“ mit einer Förder-

summe von 500,- € zu unterstützen? 

 

 

[Tobias Kühn] Bestätigung des Vorstandsbeschlusses [B 001 - 2019] über die Förderung der Veranstaltung „Klang-

rausch“ mit einer Summe von 500,- €. 

[Bestätigung] ja nein Enthaltung 

12 0 0 

- Einstimmig bestätigt-  

 

TOP 6 Arbeitsstände 

TOP 6.1       Informationen aller Mitglieder der Berufungskommissionen über deren Rechte und Pflichten -> [alle] 

Erledigt.  

 

TOP 6.2          Zusammentragen der Gründe, warum Wohnungen der Weimarer Wohnstätte nicht von internationa-

len Studierenden angemietet werden. 

Bisher keine Rückmeldung, der TOP bleibt daher im Aufgabenprotokoll.  
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TOP 6.3           Umfrage, ob Studierende am Bauhaus.Semester teilnehmen 

Dieser TOP wird nochmal in die FsR getragen.   

 

TOP 6.4          Ausschreibungen  

Diese sind noch nicht veröffentlicht worden. Die Seite kann nur von [Dirk] bear-

beitet werden, [Till] kümmert sich darum, dass hier auch andere Zugriff bekom-

men. 

 

 

TOP 7 Termine 

TOP 7.2       Vollversammlung 16.01.2019 - Résumé  

Im Allgemeinen kam aus der Runde nur verhalten positives Feedback, Der 

Raum war suboptimal, die nächste Vollversammlung wird wieder im Audimax 

stattfinden, ebenso wurde die Veranstaltungszeit sowie auch der Zeitpunkt als 

unglücklich empfunden, da viele hier bereits im Prüfungs- und Abgabemodus 

sind. Zudem fehlte es an engagierten Helfern.  

 

 

TOP 7.3       Teilnahme am HRK-Konsolidierungs-Workshop am 29.01.2019 -> Vertretersuche 

[Laura Steinhauer] hat sich als mögliche Teilnehmerin gemeldet. Sie wird [Kon-

rad] ein endgültiges Feedback geben, dies wird dann an [Fr, Glaser] weitergelei-

tet. 

 

 

TOP 7.4            Klausurtagung - eingefügt  

[Tobias] informiert, dass die ersten Anfragen zur Örtlichkeit versandt wurden, 

eine Antwort kam bereits. 

Themenwünsche und Input können bereits jetzt gerne schon dem Vorstand 

mitgeteilt werden.  

[Balint] bietet an, einen Redeleitungs-Workshop zu moderieren. 

Termin der Klausurtagung wird der 17. – 19.05.2019 sein. 

Anfragen zum Veranstaltungsort 

wurden gestellt 

Themen und Input an den Vorstand 

kommunizieren 

 

Termin: 17. – 19.05.2019 

 

TOP 8 Sonstiges 

TOP 8.2       Veröffentlichung Agenda  

[Dirk] wird über den Stand der Veröffentlichung noch einmal angefragt.  
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TOP 8.3        Lehrpreis  

Keine Neuigkeiten.  

 

TOP 8.4        Update zur besseren Zusammenarbeit mit dem Bauhaus Internationals -> [Knut Rothe] 

[Knut] war als Vertreter des StuKo bei einem Treffen der Bauhaus Internatio-

nals. Hier kam heraus, dass die Organisation und die Strukturen des StuKo vie-

len internationalen Studierenden nicht klar sind. Hier könnte angedacht wer-

den, diese zu überarbeiten und auch auf Englisch den Internationals zugänglich 

zu machen. 

Außerdem hatten die Internationals den Wunsch geäußert, zu den Fachschafts-

wahlen Kandidaten aufzustellen. Diesbezüglich wird der StuKo mit dem Referat 

in Kontakt bleiben. 

Überlegung, StuKo-Informationen 

auf Englisch auszuarbeiten 

 

TOP 8.6        Referat Initiativenkoordination - Nachfolgersuche  

[Katharina Bartholomäus] hat mitgeteilt, dass sie in Kürze ihren Bachelor ab-

schließt und dann nicht mehr als Referentin zur Verfügung steht. Sie möchte 

potentielle Nachfolger gerne noch einlernen und hat sich auch selbst schon 

umgehört. Die Stelle wird ausgeschrieben. 

 

 

TOP 8.7          Arbeitsverhältnis GF  

[Till] informiert die Anwesenden über das Gespräch des Vorstandes mit dem 

Kanzler betreffs des Arbeitsverhältnisses der Geschäftsführung.  

Es entsteht im Anschluss eine Diskussion, aus der folgendes Meinungsbild 

hervor geht: 

 

 

[Till Uhde] Wer wäre dafür, dass die Geschäftsführung des StuKo zukünftig bei der Uni angestellt wird? 

[Meinungsbild] ja nein Enthaltung 

0 alle - 

TOP  x ggf. nicht öffentlicher Teil 

 

TOP y nächste Sitzung 

Termin: 04.02.2019 

Redeleitung: [Konrad Irmisch] 

Aufgabenprotokoll: [] 

Verpflegung: [Anna Wagner] 


